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- Идет очень много обращений граждан по мусору, почему к 
нам они  поступают, мне непонятно, - говорит начальник ОМВД 
России по ГО Первоуральск Сергей Чирко. – Убрали мусорные 
баки, город завален мусором, кишит крысами. Почему-то нам 
санэпидемстанция пересылает все эти заявления. Извините, 
я с крысами бороться не буду, у меня своей работы хватает. А 
так я отвлекаю от работы участковых. Сотрудник должен пойти, 
посмотреть, описать, потом переслать данные в санэпидем-
станцию. Если бы это были несанкционированные свалки, то 
да, мы бы искали свалившего мусор человека.    

По словам полицейских, баки с мусорных площадок убрали 
сами собственники – никто с заявлением о пропаже контей-
неров в дежурную часть не обращался. Полиция ловит крыс, 
но другого сорта. В этом году совершено 341 преступление 
из числа тяжких и особо тяжких (два преступления в день). На 
данный момент две трети преступлений раскрыты. К уголовной 
ответственности привлечен 481 человек.      

Уберите крыс!   
Полиция завалена заявлениями 
о мусорных свалках 

Горожане обеспокоены мусором во дворах. 
Кучи растут, накрывая контейнеры. Жители пи-
шут жалобы.    

Новая Утка - без 
Полицейских, город 
– без света? 
стражи порядка просят помощи 
у депутатов городской думы 

Полицейским в Новой Утке просто негде обо-
рудовать свой пункт. Нет подходящего помеще-
ния. Старое без удобств – туалет и тот на улице. 
Ситуация столь обострилась, что за помощью 
к депутатам городской Думы на внеочередном 
заседании Думы 1 августа обратился лично 
начальник ОМВД России по ГО Первоуральск 
Сергей Чирко. 

- За полгода не решен вопрос по пункту полиции № 6, - ска-
зал он. - Мы встречались с главой администрации Новой Утки, 
который предложил отремонтировать здание бывшего детско-
го сада. Но комната для хранения оружия там не соответствует 
нормативам. Получается, что ни администрации поселка, ни 
администрации городского округа на данной территории по-
лиция не нужна. Между тем, в Новой Утке зарегистрировано 
22 ствола, в том числе и автоматического оружия. И никому 
это не интересно. 

- В мае мы рекомендовали главе городского округа подо-
брать помещение и сообщать в Думу о принятом решении 
до 10 июля, - сказал председатель городской Думы Николай 
Козлов. – До сих пор информации по принятым решениям 
никакой нет. 

Также полицейские просили депутатов изменить режим 
освещения улиц Первоуральска. 

- Свет отключается тогда, когда он нужен, когда люди идут 
на работу. В утренние часы, когда светло, он горит, - говорит 
Сергей Чирко. – У нас наряды работают с пяти вечера до двух 
часов ночи. Мы сможем сдвинуть время патрулирования на 
час позже, но плотность нарядов мы увеличить не можем. Да 
и работать в темноте неудобно, потерпевшие не могут описать 
приметы тех, кто на них напал. 

В итоге депутаты поручили временно исполняющему полно-
мочия главы городского округа Андрею Рожкову в срок до 23 
августа рассмотреть вопрос о предоставлении надлежащих 
помещений для организации участковых пунктов полиции и 
сообщить о принятом решении в городскую Думу до 26 августа. 
Также депутаты рекомендовали управлению ЖКХ согласовать 
с ОМВД годовой график уличного освещения.  

Павел Никифоров
Фото автора 

реклама
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11-00    Парад открытия.                                                                                                                                                                                                                                   
11-05    Показательные выступления спортсменов.
11-10 Награждение физкультурного актива, команд-победителей и призеров городской 

Спартакиады среди КФК предприятий, организаций, учреждений и учебных заведений.
11-20  Соревнования по пляжному волейболу - открытые волейбольные площадки. Со-

ревнования среди женских и мужских команд   (состав команды 3+1 человека).
11-20 Соревнования по стритболу Соревнования проводятся в спортивном зале  среди 

женщин и мужчин (1х1).
11-20   Теннис - соревнования проводятся на открытых теннисных кортах.
11-20 Соревнования по шахматам - фойе 2-го этажа Дома спорта. Командное первенство 

города среди предприятий. 
11-20  Дартс  - фойе 2-го этажа Дома спорта. Допускаются все желающие.
11-20 Соревнования по городошному спорту -  городошная площадка.  Две партии по 10 

фигур. Допускаются все желающие.
11-20 Соревнования по броскам гири на дальность - лужайка перед Домом  спорта. Бросок 

или толчок гири (16 кг) одной или двумя руками на дальность. Три попытки.
11-20 Прыжок в длину с места   - лужайка перед Домом  спорта. Соревнования личные. 

Допускаются все желающие.
11-20 Спортивные эстафеты - малое поле. Соревнования личные. Допускаются дети в 

возрасте 8-11 лет.
11-20  Хоккей с мячом – корт возле волейбольных площадок. Допускаются команды хок-

кейных секций  ДЮСШ «Старт».
11-20 Туристический лабиринт - малое поле. Соревнования личные. Допускаются все 

желающие.
11-50  Семейные эстафеты - малое поле. Команды формируются из пар (взрослый старше 

20 лет  + ребенок 5 -7 лет). 
11-20    Конкурс   «Юный участник дорожного движения» - фигурное                вождение ве-

лосипеда среди детей дошкольного и младшего школьного возраста (на своем велосипеде).        
13-00 Подведение итогов и награждение.

Участники будут Прыгать и бросать гири!

10 авгУста в ПервоУральске Пройдет 
деНь физкУльтУрНика  
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Многодетным помогут 
заработать 

Предприятия, создавшие для них рабочие ме-
ста, получат компенсацию.

Создание рабочих мест для многодетных родителей - это 
сейчас отдельная тема для Центра занятости. Сейчас специ-
алисты Центра ведут работу с предприятиями Первоуральска. 

- Те из них, кто пожелают участвовать в программе, будут 
включены в постановление правительства Свердловской об-
ласти и им будет выплачена компенсация в 50 тысяч рублей за 
создание рабочих мест для многодетных родителей, - говорит 
директор Центра занятости Первоуральска Сергей Малеев. 

В июле число безработных увеличилось с 888 до 950 человек. 
- Уровень регистрируемой безработицы составляет 1,21 %, 

- говорит Сергей Малеев. – Мы связываем это с ликвидацией 
завода ЖБИ. Людей сокращает предприятие «Гранд-моторс», 
но они передвинули сроки увольнения на сентябрь, потому 
что поздно подали информацию в Центр занятости. «Центр 
гигиены» сокращает 83 человека, но они уверяют, что это 
реорганизация: уволенные переходят в другую организацию.       

120 млн – на зарплату 
бюджетникам

Область помогла Первоуральску деньгами.  
- Средства высвободились благодаря тому, что правитель-

ство Свердловской области поддержало ГО Первоуральск в 
программе по сети детских дошкольных учреждений, выделив 
15 июля средства на строительство детских садов. Общий 
размер субсидий из областного и федерального бюджетов 
составил 500 млн рублей, - говорит специалист финансового 
управления Светлана Рудакова. – Высвободившиеся бюд-
жетные средства будут направлены на повышение зарплаты 
работникам бюджетной сферы. 

Расходы бюджета в этом году составили 1 миллиард 328 млн 
996 тысяч рублей (доход - 1 млрд 486 млн). 

  

      

Об этом заявил начальник ОМВД России по ГО 
Первоуральск Сергей Чирко. 

Вопрос о том, не повторится ли в округе ситуация, которая 
характерна для рынков Москвы - засилие нелегальных ми-
грантов, совершающих различные преступления, вплоть до 
избиения полицейских - задали начальнику полиции депутаты 
на внеочередном заседании Думы 1 августа.  

- Есть у нас, возникают стихийные небольшие уличные рынки, 
но это торгуют наши бабушки и дедушки тем, что выросло у них 
на приусадебном участке, на своем огороде, - ответил Сергей 
Чирко. - Что касается больших рынков, то по ним вопросов 
нет – все легализовано и согласно закону. Таких перегибов, 
как на московских рынках, где та или иная диаспора захватила 
рынок - в Первоуральске такого нет. Есть разделение, напри-
мер, азербайджанцы торгуют фруктами, но с разрешения 
администрации. Есть у нас уголовные дела по неповиновению, 
по нанесению сотрудникам полиции телесных повреждений 
легкой и средней тяжести. Так, 31 июля сотрудники ГИБДД 
задержали пьяного, который ходил по проезжей части, мешая 
движению. Мужчина накинулся на инспекторов с кулаками, 
полицейские – в синяках. Но это исключение. Такого, чтобы 
неповиновение было систематическим, такого у нас нет. Встре-
чаются не контролирующие себя пьяные люди, это как везде.        

В этом году полицией возбуждено 1198 уголовных дел.  
481 человек привлечен к уголовной ответственности. ОМВД 
России по ГО Первоуральск занимает по итогам работы 13 
место из 41 района.  

 Павел Никифоров 
Фото автора  

«вечерка» перестала быть 
официальной  

«Вечерний Первоуральск» лишили права пу-
бликовать официальные документы местных 
властей. 

Депутаты учредили для этого новое средство массовой 
информации - «Вестник Первоуральской городской Думы». 
Причина расставания с «Вечеркой» - технические ошибки, до-
пущенные сотрудниками при публикации ряда официальных 
документов. В результате в Первоуральске печатать офици-
альные документы может только «Вестник». 

- Издание распространяется на территории органов му-
ниципальной и государственной власти в Первоуральске, а 
также в библиотеках и на предприятиях, - говорит заместитель 
председателя городской Думы Владислав Пунин. 

У Нас «черкизоНа» Не бУдет! 
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Жена «неправильного» 
мужа

Похоже, увольнять Ольгу 
Ошуркову стало «доброй» тради-
цией в администрации Юрия Пе-
реверзева. Как известно, первая 
попытка была предпринята про-
шлой осенью. Тогда директора 
школы №6, кстати, как и теперь, 
уволили без объяснения причин. 
Благо п.2 ст.278 Трудового кодек-
са это позволяет. Но педагоги, 
родители учеников и выпускники 
шестой школы были уверены: 
все дело в политике. Вернее, в 
том, что муж Ольги Ошурковой 
– глава профсоюзного комитета 
Новотрубного завода, с которым 
у горадминистрации, мягко гово-
ря, натянутые отношения. Иных 
оснований, по их мнению, просто 
не могло быть. За все годы рабо-
ты в школе к Ольге Ошурковой не 
было никаких претензий ни как 
к педагогу, ни как к директору. 
А потому глубоко возмущенная 
общественность сделала все 
возможное, чтобы директора от-
стоять. Ошуркову восстановили 
в должности. Но, как оказалось, 
ненадолго: не прошло и года, как 
сценарий полностью повторился, 
с точностью, как говорится, до 
запятой. 29 июля было вновь 
подписано распоряжение об 
увольнении Ольги Ошурковой. И 
вновь по той же статье, и вновь 
по необъяснимым причинам. С 
той лишь разницей, что на сей 
раз подписал соответствующую 
бумагу не Юрий Переверзев, а 
его бывший зам, ныне исполня-

«Нет ПолитическиМ реПрессияМ!»
в поддержку уволенного директора школы №6 первоуральцы 
устроили пикет

«нет политическим репрессиям! Защитим ольгу ошуркову», «верни учителя детям! 
Защитим ольгу ошуркову». Плакаты с таким содержанием в минувший понедельник 
имели возможность видеть первоуральцы, находившиеся в центре города. С этими 
воззваниями к памятнику ленину вышли сторонники директора школы №6, которую 
вот уже во второй раз за год сняли с должности чиновники городской администрации.

ющий обязанности градоначаль-
ника Андрей Рожков. Это дежа 
вю окончательно убедило перво-
уральцев в политической подо-
плеке происходящего. И этим 
мнением родители учеников и 
педагоги школы №6 не премину-
ли поделиться с министерством 
общего и профессионального 
образования Свердловской об-
ласти. Благо дело, всего через 
пару дней после увольнения Оль-
ги Ошурковой в Первоуральск 
прибыла с плановой проверкой 
специальная комиссия из этого 
ведомства. Проверять приехали 
готовность школ к новому учеб-
ному году. Однако пришлось 
заняться и «делом директора». 
Замминистра образования об-
ласти Алексей Бубнов, выслушав 
версию педколлектива школы о 
«неправильном» (с точки зрения 
городских властей) замужестве 
Ошурковой, заверил, что мини-
стерство возьмет ситуацию на 
контроль.

– Сейчас важно понять, каковы 
причины и обстоятельства уволь-
нения. Если речь идет о том, что 
ценного руководителя увольняют 
беспричинно, незаконно, это не-
допустимая ситуация. Мы этого 
так не оставим. Но необходимо 
время на проверку информации, 
– сказал замминистра.

Ну, а пока эта проверка идет, 
защитники опальной директрисы 
продолжают действовать. Еще 
осенью они говорили, что ради 
восстановления справедливости 
пойдут на любые меры, вплоть до 
митингов и пикетов. Но тогда до 

этого дело не дошло. Нынче же, 
видимо, решили, что момент на-
стал: в понедельник на площади 
Победы, возле памятника Лени-
ну, в защиту Ольги Ошурковой 
прошли два одиночных пикета.

а народ-то  
не безмолвствует!

Пикетировать незаконное, на 
их взгляд, увольнение директора 
вышли преподаватель фран-
цузского языка школы №6 Вера 
Быкова и в прошлом выпускница 
той же школы Мария Писарева. 

– Сейчас я стою здесь, чтобы 
выразить таким образом свое 
несогласие с увольнением Ольги 
Ошурковой. Мы с ней проработа-
ли в одном кабинете долгих семь 
лет. И все эти годы я знаю ее как 
человека очень порядочного, 
добросердечного и гуманного. А 
потому ничего кроме недоумения 
ее внезапное увольнение не вы-
зывает, – сказала журналистам 
В.Быкова.

– Я думаю, что это политиче-
ская акция, – озвучивает свою 
точку М.Писарева. – Потому что 
это уже не первая попытка уво-
лить Ольгу Викторовну с поста 
директора. Ольга Викторовна 
была моим классным руководи-
телем, а потому я с уверенностью 
могу сказать, что она – один 
из немногих директоров школ, 
который действительно болеет 
за своих учеников, каждого из 
них знает в лицо и всегда готова 
прийти на помощь. Среди ребят 
из нашего класса есть успешные 
бизнесмены, спортсмены, меди-

ки. И во многом они состоялись 
благодаря Ольге Викторовне. И 
если бы сегодня можно было бы 
собраться здесь не в одиночку 
(для одиночного пикетирования 
не требуется разрешение мэрии 
– прим.ред.), я уверена: пришел 
бы весь наш класс! И я здесь по-
тому, что мне хочется донести до 
горожан, что увольнение Ольги 
Викторовны не имеет под собой 
абсолютно никакой почвы.

Отчасти чаяния участниц пи-
кета оправдались: пара человек 
подошла поинтересоваться су-
тью происходящего. Вот один 
из диалогов, состоявшихся во 
время акции:

– Каждый день покоя нет. Что 
опять происходит в этом ненор-
мальном городе? – поинтересо-
валась женщина, вышедшая из 
автобуса.

– Директора шестой школы 
уволили.

– За что?
– Непонятно.
– А кто уволил-то?
– Администрация.
– Вот уже эта, новая?
– Да.
– Ну надо же! Что только ни 

делают, только не работают! – 
вынеся этот вердикт в адрес 
местных властей, женщина по-
шла дальше.

Правда, основная масса го-
рожан, проходивших в момент 
пикета по площади, реагировала 
на двух женщин с плакатами до-
вольно спокойно, хотя практи-
чески все читали их воззвания. 
Но это и неудивительно: за по-
следние месяцы Первоуральск 
слишком устал от чиновничьих 
перестановок и прочих про-
явлений политической борьбы, 
спровоцированной действиями 
местной администрации. 

Наталия Конькова
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работающим пенсионерам прибавили 

В среднем их пенсии возросли с 1 августа на 200 рублей            
- Мы провели перерасчет пенсий у работающих пенсионеров, - говорит глава управления 

Пенсионного фонда Первоуральска Николай Козлитин. – Несмотря на то, что средний раз-
мер увеличения составил 176 рублей, это, как говорится, средняя температура по больнице, 
но есть и максимальные суммы, например, прибавка в 1400 рублей. Все зависит, насколько 
полно перечисляются страховые взносы в Пенсионный фонд, и от количества мест работы. 
Некоторые пенсионеры имеют до четырех мест работы.  

Размер прибавки к пенсии зависит также от возраста работающего пенсионера. Чем дольше 
гражданин находится на пенсии, тем меньше количество лет, на которые будет делиться сумма 
уплаченных за него взносов, в результате чего прибавка к пенсии будет больше.

болезненная тема Первоуральска 
Лишь каждый десятый первоуралец прошел бесплатное обследование 

в диспансере 
Всеобщая диспансеризация населения проводится по всей России с 1 апреля этого года.  
- Это болезненная тема как для всего здравоохранения, так и для нашего округа, - говорит 

начальник первоуральского отдела министерства здравоохранения Свердловской области  
Елена Жолобова. – На сегодняшний день в Первоуральске прошло диспансеризацию лишь  
8  процентов взрослого населения (можно проходить с 21 года – ред.) Это очень негативный 
показатель! 

Людям рассказывают о возможности бесплатного всестороннего обследования участковые 
врачи, об этом пишут газеты, но население, к сожалению, пассивно.

- Я хотела напомнить, что по результатам прошлого года основными причинами смертей в 
городском округе были заболевания сердечно-сосудистой системы и онкология. Эти заболева-
ния лечатся, если их своевременно выявлять, - говорит Елена Жолобова. – Я призываю руково-
дителей предприятий - направляйте работников на прохождение всеобщей диспансеризации. 

инспектора принимают школы
А ВУЗы принимают вчерашних школьников 
В конце июля в городском округе началась приемка детских садов, с 5 августа принимаются 

школы и учреждения дополнительного образования.    До 1 сентября почти месяц, но и работа 
по приемке требует не  одного дня: в городском округе Первоуральск 50 детских садов, 25 
школ и три учреждения дополнительного образования. 

- В прошлом году школы закончили 752 ученика, - говорит специалист управления образо-
вания Елена Исупова. – Сейчас у них волнительный момент – идет зачисление в ВУЗы. При 
сдаче ЕГЭ первоуральцы показали неплохие знания. По большинству предметов – русский 
язык, математика, биология, физика, естествознание - результаты ЕГЭ значительно выше 
областных показателей, так что наши выпускники конкурентноспособны. 

Сейчас в некоторых школах ремонтируют кровлю (самой молодой школе города около 30 
лет) – устраняют замечания надзорных органов.

футболу все 
покорны 

В Первоуральске в 
него играют мужчины, 
женщины и дети  

В чемпионате Свердловской 
области по футболу по итогам 
первого тура лидирует перво-
уральский «Динур» - делит 
первое и второе место с «Си-
нарой» из Каменска-Уральско-
го. К сожалению, в домашнем 
матче 3 августа «Динур» усту-
пил «Металлургу» из Верхней 
Пышмы со счетом 1:2.

В областном первенстве 
среди команд 2-й группы 
успехи наших футболистов не 
столь впечатляющи – коман-
да «Факел» занимает шестое 
место. В последнем матче с 
командой «Гранит» из Верх-
него Тагила наши футболисты 
одержали победу - 4:0.

В областном чемпионате 
среди девушек принимает уча-
стие наша команда «Альянс», 
все остальные команды (на 
женском чемпионате их семь) 
из Екатеринбурга. Наши де-
вушки уже провели две игры 
на родном поле, которые за-
вершились проигрышем и 
победой. 

Юные футболисты МУП 
«Старт» (семиклассники) под 
руководством тренера Павла 
Панченко выступали с 1 июня 
по 11 июля на отборочном тур-
нире первенства Свердлов-
ской области среди юношей. 

- По итогам турнира перво-
уральская команда пробилась 
в отборочный финал первен-
ства, который пройдет с 8 по 
10 сентября в Екатеринбурге, - 
говорит специалист городско-
го отдела культуры и спорта 
Оксана Васильцова. 

Павел Никифоров
Фото автора 
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к зиме  
не готов никто

Цифры, которые озвучил главный 
коммунальщик города, не утешают, на-
против, они тревожат.

Так, по данным Сергея Гайдукова:
- жилищный фонд – 18,7%.  На сегод-

няшний день проверено 315 многоквар-
тирных домов. На август 2013 года запла-
нировано 720 проверок жилого фонда.

- котельные – 29,6%. Комиссионная 
проверка котельных с участием проку-
ратуры и Ростехнадзора Свердловской 
области запланирована на 15 и 16 августа 
2013 года.

- центральные тепловые пункты – 
33,97%;

- тепловые сети (в двухтрубном испол-
нении) – 39,5 %;

- водопроводные сети – 96,6%;
- замена ветхих тепловых сетей (в двух-

трубном исполнении) – 44,4%;
- замена ветхих водопроводных сетей 

– 25,4%.
По сути дела, сегодня сделали все 

запланированное и даже наметили про-
ведение дополнительных работ в одном-
единственном коммунальном предпри-
ятии, и им является муниципальный 

сергей гайдУков: «я Ни в чеМ Не УвереН»
На последнем заседании городской Думы недавно назначенный 

начальник первоуральского управления ЖКХ Сергей Гайдуков 
доложил народным избранникам о том, как продвигается под-
готовка муниципалитета к приближающейся зиме. 

«Водоканал». У остальных, как говорится, 
«конь не валялся».

Проснутся только 
перед зимой

Об этом же свидетельствуют и данные 
о выдаче ресурсоснабжающими органи-
зациями паспортов готовности много-

квартирных домов.
- Дом считается полностью готовым к 

началу отопительного сезона лишь после 
того, как он получит паспорт техниче-
ской готовности. На сегодняшний день 
(1 августа – прим. авт) на территории 
города ни одного такого документа ни 
одному дому не выдано, - пояснил Сер-
гей Гайдуков.

В принципе, такое положение дел в 
Первоуральске возникает каждый август. 
Управляющие компании по непонятным 
причинам вспоминают о том, что тепло 
в обслуживаемые ими дома не поступит 
без паспортов технической готовности, 
перед самым началом отопительного се-
зона. А потому можно предположить, что 
процесс паспортизации домов начнется 
в Первоуральске в ближайшее время.

область давит  
на мэрию 

Настораживает другое – настроения, 
царящие в высшем руководстве город-
ского коммунального хозяйства.

Так, отвечая на вопрос депутатов о 
том, уверена ли администрация в том, 
что в дома горожан придет тепло, Сергей 
Гайдуков ответил следующее:

- Я ни в чем не уверен…
Очевидно, областные власти прекрасно 

понимают, что с таким настроем «коман-
диров ЖКХ» обстановку на коммунальном 
фронте города довести до критической, 
как говорится, проще простого. А потому 
из области периодически напоминают ру-
ководству города о том, на каких задачах 
следует сконцентрировать свои усилия. 
Причем эти напоминания приходят в 
Первоуральск в довольно жесткой форме.

Об этом косвенно свидетельствует 
вновь возникший «занавес», которым 
от представителей СМИ отгородились 
руководители первоуральского ЖКХ. Так, 
например, последняя традиционная опе-
ративка, посвященная вопросам функ-
ционирования ЖКХ, которая состоялась 
вчера, проходила в закрытом режиме.

Полиция Первоуральска просит  
400 тысяч рублей

На последнем заседании городской Думы начальник первоуральской полиции 
попросил у депутатов помощи в получении местным отделом МВД средств из го-
родского бюджета.

Денег главный полицейский просил не просто так, а на дело. Точнее сказать, на 
продолжение финансирования работ по созданию в Первоуральске сети камер на-
ружного наблюдения по программе «Безопасный город».

- По данной программе мы должны были получить в этом году 6,4 миллиона рублей. 
Однако на данный момент получили лишь 1 миллион рублей. Нам бы еще 400 тысяч 
рублей хотя бы получить для того, чтобы к концу года окончить начатые работы. А 
эффект от установки камер наружного наблюдения в Первоуральске имеется. Так, с 
помощью видеозаписей нами были раскрыты не только ДТП, но и грабежи, кражи… 
Более того, используя записи недавно установленных камер наблюдения на въезде 
в город, нашим сотрудникам удалось пресечь деятельность организованной группы 
квартирных воров. Иными словами, работу по установке камер наружного наблюдения 
на территории города необходимо продолжать.

Степан Мечников
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Пожарные оценивают ситуа-
цию в округе как неблагопри-
ятную.

- За семь месяцев этого года гореть и 
гибнуть в огне стали чаще, - говорит на-
чальник отдела надзорной деятельности 
ГУ МЧС по Свердловской области Егор 
Марьясов. - По сравнению с прошлым 
годом число пожаров возросло на три. 
По шкале «гибель людей» увеличение 
на 75 %. Травмировано шесть человек (в 
прошлом году – пять). 

Все погибшие и травмированные – жи-
тели частного сектора или многоэтажек. 
7 июля вспыхнула квартира в доме на ул. 
Шахтерской. Мужчину удалось вытащить 
из огня, но он скончался в больнице.  
24 июля в коллективном саду № 16 сгорело 
два дома. Два человека получили ожоги и 
травмы: мужчина получил ожог руки, жен-
щина, прыгая со второго этажа, сломала 
ногу, еще одна женщина - сгорела в доме. 
Предполагаемая причина пожара – засто-
лье и неосторожное обращение с огнем.    

Павел Никифоров 
Фото автора 

Нагрузка на «скорую помощь» 
снизилась в июле на 16 %.

- Это достаточно позитивный пока-
затель, - говорит начальник местного 
отделения министерства здравоохра-
нения Свердловской области Елена 
Жолобова. – С одной стороны, населе-
ние стало меньше болеть, с другой – в 
каждой поликлинике работают кабинеты 
неотложной помощи, разгружая станцию 
«скорой», когда непрофильные вызовы 
идут в поликлинику.   

Врачи напоминают, что кабинеты неот-
ложной помощи работают в часы работы 
поликлиники ежедневно. Также во всех 
поликлиниках Первоуральска, чтобы со-
кратить очереди и разгрузить участковых 
терапевтов, открыты кабинеты доврачеб-
ного приема. 

- Каждый льготник может прийти в ка-
бинет доврачебного приема и выписать 
льготный рецепт без осмотра врача, - 
говорит Елена Жолобова.   

  

клещи уже покусали 853 человека 
При этом привит лишь каждый третий из пострадавших. 
По данным на конец июля, 133 человека из числа укушенных - это дети. Врачей очень бес-

покоит тот факт, что среди пострадавших детей и взрослых привит лишь каждый третий. 
Для всех укушенных на базе травмпункта круглосуточно работает кабинет терапрофилактики, 

где бесплатно вынут клеща и поставят иммуноглобулин. Клещей потом обследуют по адресу: 
Вайнера, 4, в кабинете № 216 в рабочие дни недели. В целях профилактики клещевого энце-
фалита во всех медицинских учреждениях продолжается прививочная кампания (импортная 
и отечественные вакцины).     

Коллективный сад №16.  
Все, что осталось от дома № 57 

На коммунальной 
прямой 

Мэрия хвалится успе-
хами «Водоканала».

- к новому отопительно-
му сезону подготовлена 
пятая часть жилищно-
го фонда и чуть меньше 
половины тепловых се-
тей, - говорит начальник 
управления ЖкХ Сергей 
гайдуков. – Хорошие по-
казатели у «водоканала» 
- на сегодняшний день 
плановые работы по кана-
лизации и водопроводам 
практически выполнены. 
все эти показатели либо 
на уровне, либо выше 
средних по области. в 
июле продолжались рабо-
ты и по благоустройству 
города. отремонтиро-
ваны тротуары школ № 
1 и 7 на ул. Строителей, 
тротуары на ул. Малыше-
ва у «галереи», проезды 
внутри кварталов, это 
Малышева, 3, Первое Мая 
6 и 6«а», Школьная 2 и 4, 
Трубников, 18. Продолжа-
ются работы на Трубников 
54 «а», 54 «б», 56 и 58. 

ПервоУральцы стали 
МеНьше болеть?    

красНый ПетУх за зелеНыМ зМиеМ
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Степан Мечников
Фото автора 

в гоРоде

По идее такой фонд мог 
возникнуть в нашем городе 
еще прошедшей весной. Но 
ряд депутатов фактически 
саботировали работу мест-
ного парламента – покинули 
зал заседаний – и решение 
по данному вопросу так и не 
было принято.

А между тем дорожный во-
прос для нашего города более 
чем актуальный. Большинство 
дорог города требуют скорей-
шего ремонта, качество тех 
ремонтов, которые прово-
дятся сегодня, оставляет же-
лать лучшего, да и ежегодные 
объемы ремонтов далеки от 
желаемых. Так или иначе, но 
практически всегда на пути 
решения этих задач оказыва-
ется одно препятствие – от-
сутствие достаточного финан-
сирования.

Сегодня у города появился 
шанс сформировать довольно 
«пухлый кошелек», из кото-
рого можно брать деньги на 
решение дорожной пробле-
мы. При этом, судя по тому, 
из каких источников данный 
фонд будет формироваться, 
проблем с его наполняемо-
стью не будет.

Дело в том, что в дорожный 
фонд деньги будут поступать 
в виде акцизов от продажи не-

в ПервоУральске создаН 
дороЖНый фоНд

Уже полгода на территории всей страны муниципалитеты имеют право 
на создание специализированных фондов, из которых местные бюджеты 
могут финансировать строительство, ремонт и содержание дорог.

фтепродуктов на территории 
всего муниципального обра-
зования. Таким образом, пока 
в Первоуральске будут про-
давать бензин и дизельное 
топливо, денежный ручеек 
будет течь прямиком на счета 
дорожного фонда.

При этом администрация 
города не сможет расходовать 
средства фонда по своему 
усмотрению. Вот что по этому 
поводу сообщила начальник 
финансового управления го-
рода Светлана Рудакова:

- Данные финансовые сред-
ства имеют целевой характер, 
то есть могут быть израсхо-
дованы исключительно на до-
рожные цели, и ни на что иное.

Одновременно с этим глав-
ный финансист города со-
общила о том, что по предва-
рительным прогнозам перво-
уральский дорожный фонд 
может получить около 19 мил-
лионов 953 тысяч рублей.

Естественно, возникает 
вопрос: достаточно ли этих 
средств для проведения ре-
монтов на всех дорогах горо-
да? Ответ на него можно бу-
дет получить после того, как 
средства дорожного фонда 
будут израсходованы.

По официальным данным, 
на территории Первоураль-
ска протяженность докумен-
тально оформленных дорог 
составляет сегодня 183,5 
километра.

На последнем заседании 
Первоуральской городской 
Думы депутаты единогласно 
поддержали внесение в глав-
ный документ муниципального 
образования очередных попра-
вок. Точнее сказать, поправки-
то старые.

Внести их предполагалось еще вес-
ной, однако сделать этого не полу-

ПервоУральский Устав ЖдУт 
очередНые изМеНеНия

чилось из-за того, что на заседании 
отсутствовал кворум.

Поправки носят чисто технический 
характер, и внести их необходимо по 
двум причинам. Первая – дабы приве-
сти городской Устав в соответствие с 
требованиями федерального законода-
тельства. Вторая – дабы удовлетворить 
протест прокурора города.

Что же изменится в Уставе? Расска-
жем лишь об основных изменениях.

Во-первых, в полномочия админи-
страции будут включены обязанности по 

осмотру зданий и сооружений.
Во-вторых, администрация получит 

полномочия в плане установки конструк-
ций наружной рекламы. А также будет 
обязана разработать схему размеще-
ния данных конструкций на территории 
города.

В-третьих, городская власть будет 
обязана заниматься вопросами орга-
низации территориальной гражданской 
обороны.



11  Новая ежеНедельНая газета

  08/08/13  №31

Важно

СУд ИдеТ

каждому по пиву! 
По версии обвинения, 6 апреля 

Юрий Бескровных с друзьями, среди 
которых была его подруга Марина (имя 
изменено – ред.) - бывшая девушка 
Султанова - приехал «разобраться с 
бывшим». По словам Марины, пьяный 
Султанов весь день слал ей на теле-
фон разгневанные сообщения, потом 
и вовсе обругал Юрия нецензурными 
словами. На квартире-притоне у «дяди 
Вовы» в доме по ул. Прокатчиков 
Султанова не было, но Бескровных с 
друзьями все же нашел «бывшего дру-
га своей любимой» в соседнем доме 
- по Прокатчиков, 2\1. Все участники 
конфликта были пьяны. Последова-
ли несколько минут «драки», в ходе 
которой Юрий не получил ни одного 

«защищаясь», Ударил более… 30 раз  
Юрий бескровных и евгений султанов не поделили даму сердца  

Каждый сам кузнец своего несчастья. Ближе к своему последнему дню сварщик Султанов ни-
где не работал, переехал на квартиру к «дяде Вове», более напоминающую притон и проходной 
двор для «синяков» и наркоманов. Сам «Вова», по признанию самих же собутыльников, ежедневно 
был пьян «как мумия», выпивал и Султанов. В апреле этого года парня избили зверски - разбили 
бутылку о голову, потом, согласно экспертизе, последовали «не менее 15 ударов ногами и руками 
в область туловища, а также не менее 17 ударов руками и ногами в область головы». Видавшие 
виды судебные медэксперты и то удивлялись: как столько мог нанести один человек!?  На скамье 
подсудимых 26-летний Юрий Бескровных – рослый скуластый парень с татуированными по локоть 
руками. «Я не виновен!» – заявляет он из-за решетки. Обращаясь к матери убитого, он возмущен 
лишь одним: «Почему вы его выставляете таким хорошим! Это наркоман конченый был! Сами вы 
его с притона на Прокатчиков сколько раз забирали?!»    

рассечения и синяка, а Евгений ока-
зался избитым до полусмерти. Юрий 
удалился, потом спокойно отмыл ми-
нералкой кровь с кулаков. «Скорую» 
вызвал друг-собутыльник Султанова. 

- Его трясло, судороги начались, - рас-
сказывал друг на суде. 

В реанимации ГБ №1 Султанов был 
подключен к аппарату искусственной 
вентиляции легких, но это не помогло – 
молодой человек умер к вечеру 8 апреля, 
не приходя в сознание. 

Юрий Бескровных оказался под стра-
жей 9 апреля. Обвинение ему предъяв-
лено по части 4 статьи 111 УК РФ («на-
несение тяжких телесных повреждений, 
повлекших по неосторожности смерть 
потерпевшего». Если вина Бескровных 
будет доказана, ему грозит до 15 лет 
колонии.  

был нож?
- Вину не признаю, - сказал Юрий Бес-

кровных на заседании Первоуральского 
городского суда 5 августа. 

- Кинулся на Юру с ножом в правой 
руке, хотел его пырнуть, - заявила на суде 
Марина - бывшая подруга Султанова, про-
ходящая по делу свидетелем. – Кричал: 
«Иди сюда! Я тебя замочу! Вот ты мне и 
попался!» Нож был с тоненьким лезвием, 
кухонный, где-то 25 сантиметров. Получи-
лось, что Юра в отмашку ударил его сверху 
по голове полупустой бутылкой с пивом.  
Они дрались, Султанов ножом разрезал 
ему всю курточку. Юрий защищался… ку-
лаками. Бил в лицо, плечо, но не по голове. 
Потом нож выпал, через две-три минуты. 
Евгений сказал, что хватит, что он все 
понял. Юра отступил, и мы ушли. У Юры 
были синяки на ногах. Вышли из подъезда, 
пошли к магазину, увидели «Скорую»…  

Еще один свидетель – товарищ Бес-
кровных – заявил о кухонном ноже в руках 
Султанова. Правда, молодой человек 
изменил свои начальные показания, 
оправдывая это тем, что следователь до-
прашивал его пьяного. Мол, и протокол 
допроса я подписал, плохо соображая.   

- Мы допросим следователя, спросим у 
него, в каком состоянии были вы, когда он 
вас допрашивал, - сказала судья. 

возмещение 
ущерба  

Отец и мать Султанова, оставшись без 
младшего сына, заявили о возмещении 
затрат на похороны (около 50 тысяч) и о 
моральном ущербе, который пожилые 
родители оценили в 1 млн рублей.   

Бескровных холост. Его ребенку 3,5 года. 
Образование Юрий получил средне-спе-
циальное. Он ранее судим, еще «по мало-
летке», судимость погашена. Бескровных 
- работник похоронной бригады фирмы 
«Похоронный дом». С Мариной молодой 
человек в близких отношениях с начала 
лета, до этого с девушкой, ее ребенком и ее 
матерью полтора года проживал Султанов. 

Павел Никифоров 
Фото автора
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- До сих пор точно не из-
вестно, сколько в городе про-
живает «детей войны», - рас-
сказывает руководитель об-
щественной приемной «Дети 
войны и семьи погибших 
воинов в Первоуральске» и 
помощница депутата Гордумы 
Владислава Пунина Алевтина 
Нарваткина. – По расчетам, их 
порядка шести тысяч человек, 
официально зарегистрирова-
но  нашей приемной четыре 
тысячи человек.

Этот учет чрезвычайно ва-
жен, утверждает Нарваткина, 
поскольку в Законодательном 
собрании Свердловской об-
ласти идет активная работа 
по подготовке закона Сверд-
ловской области о льготах 
и выплатах «детям войны» и 
приравненным к ним катего-
риям граждан.

родителяМ воиНов и «детяМ войНы»
«справедливая россия» активизировала поддержку семей 
защитников родины и детей погибших участников вов

Два направления деятельности партии «Справедливая Россия» всегда 
на особом контроле депутата Государственной Думы Александра Бурко-
ва. И оба эти направления получили большое развитие в Первоуральске. 
Первое направление – это взаимодействие с семьями военнослужащих, 
проходящих действительную военную службу, и их поддержка. Второе – 
работа с детьми, перенесшими годы войны. 

Это важно!
общественная приемная работает по адресу: ул. ватутина, 39, офис 18. Прием 
ведется по понедельникам с 11.00 до 14.00, по средам с 12.00 до 15.00 и по 
пятницам с 11.00 до 15.00.

Надо знать!
Поскольку алевтина нарваткина является по-

мощницей депутата гордумы от партии «Спра-
ведливая Россия» владислава Пунина, то в при-
емную нередко приходят и горожане, которые 
хотят передать наказ депутату, письмо, обраще-
ние… Это очень удобно тем, кто по тем или иным 
причинам занят и не может попасть на встречу 
самого владислава Пунина с избирателями.

Сейчас в законопроект, 
предложенный  «Справед-
ливой Россией», депутаты 
вносят поправки. Сказать 
точно, когда эта работа будет 
закончена, сложно, но, как 
говорится, процесс пошел: 
аналогичный закон уже при-
нят в 18 регионах Российской 
Федерации.

получают полный спектр 
льгот, в том числе льготы по 
медицинскому обслуживанию 
и лекарственному обеспе-
чению. 

Депутат Александр Бурков 
настаивает на ускорении про-
хождения документа через 
законотворческий орган и 
наделении соответствующим 
статусом «детей войны» либо 
приравнивании этой катего-
рии граждан к труженикам 
тыла.

Повторимся: в 18 регионах 
России подобные законы 
уже действуют, и просто не-
справедливо, что жители 
Свердловской области дан-
ными льготами до сих пор не 
пользуются. 

Тем не менее, подготови-
тельная работа в Первоураль-
ске ведется. Банк данных 
«детей войны» пополняется!

главные вопросы - 
социалка и коммуналка

- Обращаются к нам люди  
с самыми разными вопро-
сами, - говорит Алевтина На-
рваткина. – Много вопросов 
социального характера. Это 
говорит о том, что где-то со-
циальные службы не дораба-
тывают, и люди, а в основном 
это пожилые люди, просто 
не знают, куда им обратиться 
по той или иной проблеме. 
Очень много вопросов также 
по ЖКХ. Вообще в городе 
нас уже знают неплохо. Со 
многими  общественными 
организациями мы наладили 
взаимодействие и даже под-
ружились. Это, в первую оче-
редь, такие организации как 
общество инвалидов, перво-
уральское общество слепых, 
центр «Осень». Всем трем 
организациям нами была ока-
зана материальная помощь. 
От всех общественных орга-
низаций, с которыми в Пер-
воуральске «Справедливая 
Россия» работает, регулярно 
поступают благодарственные 
письма.

Активно участвует обще-
ственная приемная и в раз-
личных памятных меропри-
ятиях, в первую очередь, 
связанных с Великой От-
ечественной войной: День 
Победы, День памяти и скор-
би. Устраивались концерты, 

что он предполагает?
Детям войны и прирав-

ненным к ним категориям 
граждан выдается  единов-
ременная выплата  в размере 
пяти тысяч рублей. Далее 
предполагается ежемесяч-
ная добавка к пенсии от 500 
рублей. Кроме того, эти лица 
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очень важное направление дея-
тельности общественной приемной 
«дети войны» в Первоуральске – по-
иск сведений о без вести пропавших 
воинах в годы великой отечествен-
ной войны. курирует это направление 
в Свердловской области помощник 
депутата александра буркова, руко-
водитель региональной организации 
«дети войны» алексей Зыков. Работа 
ведется кропотливая. Розыск идет 
по архивам всех стран–участников 
второй мировой войны, где могли 
находиться советские военнослужа-
щие и советские военнопленные, по 
архивам военкоматов России и стран 
бывшего СССР.

в Первоуральске «дети войны» уже 
заполнили 510 анкет. Эти 510 чело-
век хотят хоть что-то узнать о своих 
родителях, пропавших без вести в 
годы великой отечественной во-
йны. По данным на весну этого года, 
из 510 разыскиваемых Зыков и его 
помощники нашли и передали род-
ственникам сведения о 30 пропавших 
без вести советских воинах. 

На заметку!
Родителям солдат, проходящих срочную 

службу в армии, после распределения в воин-
скую часть необходимо передать адрес солда-
та в приемную депутата буркова. от депутата 
госдумы в часть будет направлено письмо и 
командир воинской части будет знать, что за 
судьбой молодого человека следят не только его 
родители, но и депутат государственной думы!

чаепития….
Еще одно вышеупомянутое 

направление работы справед-
ливороссов в Первоуральске 
– работа с семьями солдат, 
проходящих срочную службу 
в рядах вооруженных сил Рос-
сийской Федерации. 

- Сейчас на учете у нас на-
ходится более 500 человек, 
- рассказывает помощник 
депутата Александра Буркова  
Владимира Загорских. – И по 
существу, главная наша рабо-
та - это работа с семьями этих 
людей: родителями, женами, 
детьми… Что это означает? 
Ну вот в качестве примера: па-
рень из Первоуральска служит 
в армии, а его мать тем вре-
менем на предприятии, где 
она работала, сократили. Мы 
немедленно реагируем, об-
ращаемся к работодателю. И 
решаем проблему. Или другой 
случай: парень до призыва на 
службу успел завести семью, 
появился ребенок. По закону 
его жена на ребенка может по-
лучать пособие около 12 тысяч 
рублей. Но как оформить это 
пособие?

В подобных случаях мы 
тоже оказываем консультаци-
онную помощь. 

Еще пример: молодой че-
ловек получил повестку. По 
закону работодатель обязан 
выдать ему двухнедельное 
пособие. Но бывает, что ра-
ботодатель это пособие за-
держивает. 

Это еще один повод обра-
титься к нам на Ватутина, 39 
в офис 18.

По словам Владимира За-
горских, проблемы, которые 
могут возникнуть в связи 
со службой в армии, разно- 
образны, и их просто нужно 
знать. 

В частности свою специфи-
ку имеют юридические тонко-
сти работы с семьями солдат 
– уроженцев стран ближнего 
зарубежья, принявшими граж-
данство России. Нередко к 
моменту призыва они женаты, 
имеют детей. Однако по за-
кону, чтобы его жена получала 
пособие, необходимо, чтобы 
жена солдата имела хотя бы 
вид на жительство в России и 
до декретного отпуска – хотя 
бы временную работу.

Это означает, что к армии 
надо готовиться заблаговре-
менно! А успех программы 
«Служу России» обусловлен 
прочными наработанными 
контактами с более чем 500 
военных частей, военной 
прокуратурой, военно-след-
ственным управлением и 
уполномоченными по правам 
человека в регионах!

интересная 
подробность…
Молодым первоуральцам, успешно 
прошедшим срочную службу в 
рядах вооруженных сил, от имени 
председателя Первоуральской 
городской думы вручали 
благодарственные письма!

ищем без вести пропавших!
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Потратили на 4 миллиарда больше, чем 
получили

За первое полугодие 2013 года население Свердловской об-
ласти стало больше получать и больше тратить. Такой вывод 
сделали в Федеральной службе госстатистики.

По данным ведомства, до-
ходы жителей нашей области 
за первые шесть месяцев те-
кущего года составили 733,4 
миллиарда рублей. Что по 
сравнению с аналогичным 
периодом прошлого года 
больше на 12,3%. При этом 
отмечается, что доходы на 
одного жителя Свердловской 
области в месяц составили 
28322,1 рубля. А это выше 
среднероссийского показа-
теля на 5,2 тысячи рублей, или 
на 22,7% .

Что же касается расходов, 
то они в первом полугодии 2013 года достигли 737,8 миллиарда рублей. То есть 
народ потратил на 4,4 миллиарда больше, чем получил. Как утверждают экономи-
сты, это свидетельствует, в том числе, об активном использовании на территории 
Свердловской области механизмов кредитования.

Тратятся жители Свердловской области, в основном, на потребительские нужды 
– покупку товаров и оплату услуг. Так, в 1 полугодии 2013 года на эти цели было из-
расходовано 599,8 миллиарда рублей, или 81,8% всех доходов, что на 73,7 милли-
арда (или на 14%) больше, чем за соответствующий период предыдущего года. В 
структуре использования доходов доля этих расходов возросла на 1,3 процентных 
пункта. На оплату обязательных платежей и разнообразных взносов по итогам перво-
го полугодия было направлено 9,6% денежных доходов, на покупку валюты – 3%.

чем завлекают 
медиков?

Приоритетной задачей для 
Свердловской области остает-
ся подготовка кадров в здра-
воохранении. На заседании 
президиума Правительства 
региона об этом заявил пер-
вый заместитель председате-
ля Правительства Владимир 
Власов.

В своем докладе, касающемся вы-
полнения Указа Президента РФ № 598 в 
части сохранения и укрепления здоровья 
граждан, Владимир Власов отметил, что 
в настоящее время утверждена и реали-
зовывается программа «Развитие кадров 
здравоохранения Свердловской области 
на 2013-2017 годы». Так, в частности, уже 
в 2013 году набор студентов целевой 
подготовки для медучреждений области 
в Уральскую медицинскую академию 
составит 90 человек на лечебно-про-
филактический факультет и 40 человек 
на педиатрический факультет за счет 
средств бюджета области. Плюс к тому 30 
человек на лечебно-профилактический 
факультет и 12 человек на педиатриче-
ский факультет – за счет федерального 
бюджета.

В.Власов также отметил, что идет 
работа по повышению квалификации 
и профессиональной переподготовке 
медицинских работников. За первое по-
лугодие прошли аттестацию с подтверж-
дением или присвоением категории 833 
сотрудника медучреждений области с 
высшим медицинским и фармацевтиче-
ским образованием. 

«В этом году мы уже восьми медра-
ботникам, которые приехали работать 
в села, выплатили по миллиону рублей, 
еще 265 получили единовременные посо-
бия на обзаведение хозяйством, выплаты 
составили всего 9,35 миллиона рублей. 
Однако мы пока не нашли ключевого ре-
шения кадровой проблемы», – отметил 
первый зампред Правительства.

Также он подчеркнул, что в данный 
момент Правительством области разра-
батывается комплекс мер материального 
и нематериального стимулирования ме-
дицинских работников для привлечения 
в особо проблемные сферы здраво-
охранения: поликлиники, педиатрию, 
скорую медицинскую помощь. А также 
ведутся переговоры с медицинскими 
вузами других регионов страны, где не 
востребована часть выпускников, тем 
более что материально-техническая база 
медучреждений нашей области одна из 
лучших в России.

западный округ душит туберкулез
На территории Свердловской области все больше народу 

болеет туберкулезом. По данным управления пресс-службы 
Правительства региона, за полгода показатель заболеваемости 
составил 46,4 случаев на 100 тысяч населения. При этом наи-
более неблагоприятная ситуация зарегистрирована в Южном и 
Западном управленческих округах, где от туберкулеза страдают 
51 и 52 человека из 100 тысяч соответственно. 

Более того, в пер-
вом полугодии-2013 
в Южном, Западном 
и Восточном окру-
гах зафиксированы 
и самые высокие по-
казатели смертности 
от туберкулеза: 6,4 
случаев на 100 тысяч 
населения.

Во избежание ле-
тальных исходов, а 
также с целью вы-
явления заболевания 
на ранних стадиях 
областной минздрав 
призывает населе-
ние не пренебрегать 
профилактической 
диагностикой тубер-
кулеза. Основным 

методом раннего выявления туберкулеза для взрослого населения является рент-
генофлюорография органов грудной клетки, для детей – туберкулинодиагностика. 
Родителям не рекомендуется отказываться от проведения их детям в возрасте 0-14 
лет туберкулиновых проб Манту, а в случаях необходимости – и от консультации 
ребенка в противотуберкулезном диспансере.



15  Новая ежеНедельНая газета

  08/08/13  №31 ПолИТИка

Жилье Подешевело
На заседании президиума Правительства Свердлов-

ской области подведены итоги I полугодия 2013 года по 
реализации Указа президента РФ о мерах по обеспече-
нию граждан доступным и комфортным жильем.

С докладом по данному вопросу выступил вице-премьер областного 
правительства Сергей Зырянов. По его словам, основными целевыми 
показателями выполнения соответствующего Указа президента явля-
ются следующие параметры: создание к 2018 году возможности для 
улучшения жилищных условий граждан не реже одного раза в 15 лет; 
снижение стоимости одного квадратного метра жилья на 20 процентов 
за счет увеличения объема ввода в эксплуатацию жилья экономического 
класса; увеличение до 24 тысяч в год количества выдаваемых ипотечных 
жилищных кредитов, а также увеличение доли заемных средств в развитии 
системы коммунального хозяйства. 

Говоря о строительстве жилых домов, Сергей Зырянов отметил, что с 
начала года его объемы по области составили более 388 тыс. кв. метров. 
Общая площадь малоэтажного жилищного строительства достигла 261,2 
тыс. кв. метров (125,4% к соответствующему периоду 2012 года), в том 
числе индивидуального жилищного строительства 240,4 тыс. кв. метров 
(123,1% к уровню первого полугодия 2012 года). Что касается многоквар-
тирных домов, здесь площадь введенных в эксплуатацию площадей почти 
на 17 тыс. кв. м. ниже аналогичного периода 2012 г. Полученный результат 
обусловлен снижением объемов строительства в Екатеринбурге. Вместе 
с тем, в июле ситуация начала исправляться. Вице-премьер отметил, что 
многолетний мониторинг сдачи жилья застройщиками показывает, что 
основной ввод будет осуществляться  в 4 квартале 2013г.

При этом С.Зырянов особо подчеркнул, что более 70% площадей, 
введенных в первом полугодии 2013 года, составили помещения эко-
номкласса. Средняя стоимость строительства 1 кв.м. составила 35799 
рублей за кв.м. По сравнению с аналогичным периодом прошлого года 
это ниже на 11 процентов. 

А показатель по объему ипотечного жилищного кредитования всеми 
банковскими учреждениями, работающими в Свердловской области, при 
годовом плане 19,1 тысячи кредитов составил 9,4 тысячи кредитов на об-
щую сумму более 15 миллиардов рублей. Рост по сравнению с отчетным 
периодом прошлого года составил почти 104 процента.

Страница подготовлена по материалам управления пресс-службы Правительства 
Свердловской области

Первоуральску нужен 
тягач. Ждем водителя  
от губернатора

Ситуация в руководстве Первоуральска остается крайне 
напряженной. После отстранения бывшего мэра, к дея-
тельности которого и у прокуратуры, и у местных депута-
тов, и у областных властей накопилось много вопросов, 
исполняющим обязанности главы города стал Андрей 
Рожков. Губернатор дал временному градоначальнику 
две недели, чтобы вникнуть в ситуацию и буквально «с 
колес» включиться в решение, прежде всего, коммуналь-
ных проблем.

Две недели прошло. Политическую ситуацию в Перво-
уральске мы попросили прокомментировать политолога 
Эдуарда Панарина.

- Эдуард олегович, если оценивать первые шаги 
временного мэра  андрея Рожкова, что можно ска-
зать о политических перспективах этого чиновника?

- Андрею Михайловичу был дан уникальный шанс сра-
ботать на контрасте с бывшим отстраненным главой. Для 
этого всего лишь надо было включиться в решение тех 
хозяйских вопросов, которые сегодня будоражат Перво-
уральск и соответственно нервируют область. Я имею в 
виду вопросы мусорных завалов и перспектив завода ТБО, 
подготовки города к зиме, взаимодействия с управляю-
щими компаниями. Кроме того, нужно было налаживать 
диалог и с крупными предприятиями, и с Думой. В итоге 
Рожков повел себя как «клон» предшественника. Начал с 
политических решений: взял себе в замы снятого с долж-
ности Переверзева, подписал распоряжение об увольне-
нии директора шестой школы Ольги Ошурковой (ее муж 
является председателем профкома ПНТЗ), не явился на 
заседание Думы, бегает от судебных приставов, не вы-
полняет решение суда. А тут еще и, как утверждают многие 
СМИ, внезапно ушел на больничный в разгар подготовки 
города к зиме и не оставил за себя никого.

- Фактически получается в городе безвластие?
- Это безвластие возникло не сейчас. Если почитать 

выводы и заключения прокуратуры по фактам проверки 
деятельности местных властей, то там сплошь и рядом 
употребляются такие формулировки, как «бездействие 
главы», «самоустранился» от решения проблем. Это и есть 
безвластие, которое приводит к хаосу.

- в чем вы видите главную причину анархии?
- Те, кто сегодня находится у власти в администрации, 

люди, может быть и хорошие, но управленческих знаний 
у них явно не хватает. Если у тебя нет навыков, а еще 
лучше - опыта управлять сложным механизмом, авария 
неизбежна. Сегодня Первоуральск скатился «в обочину» 
из-за неумелого водителя. Что толку газовать и буксовать? 
Нужен тягач, чтобы вытащить нас на трассу.

- образ с тягачом яркий и понятный, но как быть с 
водителем?

- Это задача номер два. Все должно быть по закону. 
Если объявят выборы – значит, будет новый глава. Если 
вступит в действие двуглавая система – следовательно, 
будет профессиональный управленец по контракту. 
Сейчас важнее другое. Так как город дрейфует без руля 
и ветрил, а ситуация в преддверии зимы усугубляется, у 
губернатора есть, на мой взгляд, единственная возмож-
ность в корне переломить политический затянувшийся 
кризис – ввести внешнее управление. Это может быть 
человек из правительства области, который не связан 
никакими клановыми интересами. Именно этот человек 
должен на первое время сесть за руль того самого «тягача» 
и взять Первоуральск «на буксир».

- если судить по тому, как нынешняя команда це-
пляется за власть, можно предположить, что такое 
развитие событий чиновников не устроит. наверняка 
они придумают что-то еще?

- Играть в политику можно, конечно, долго, но, на мой 
взгляд, сегодня губернатор уже дал понять, что больше не 
намерен терпеть безвластие в Первоуральске, потому что 
под удар уже будут поставлены, в первую очередь, люди.


